



びろうま

2年生の発表集会

5月21日(火)の朝の時間に、2年生の発表集会が行われました。いち早く体育館に集合した2年生は、少し緊張した



表情で、他の学年が集合するのを待っていました。時間になり発表が始まると、どの子どもたちも生き生きとした表情になり、体を使っての



合唱や鍵盤ハーモニカなどでの合奏もとても堂々と発表ができていました。保護者の方々も楽しそうに見学しておられました。

オープンスクール

5月30日(木)、本年度1回目のオープンスクールが行われ、3校時、4校時、5校時の授業を公開しました。たくさんの保護者や祖父母の



方々、地域の方々などが参観に来てくださいました。子どもたちも一段と張り切って授業に取り組んでいました。また、お昼には給食試食会も行われました。参加者の方々は、子どもたちの給食の様子を参観した後、校長室で試食を行いました。また、非常時用の「救給カレー」も試食



に出され、その役割や味などを確認しました。試食後は、栄養教諭の宮本元子先生から学校給食の現状などについての説明もありました。

5・6年生によるプール清掃

5月28日(火)、5年生と6年生によるプール清掃が行われました。3・4校時は5年生、5・6校時は6年生とそれぞれに別れて、プールを隅々まできれいに掃除してくれました。5年生は初めてでしたが、6年生は昨年も取り組んでいるので動きもテキパキとしていて、プールが見る見るうちにきれいになっていきました。これから少しずつ水を貯め、6月10日

(月)にプール開きを行い、子どもたちが楽しみにしている水泳の学習が始まります。



家庭教育学級開級式

5月28日(火)午後7時から、家庭教育学級の開級式が行われました。校長の話や学級生の方々の自己紹介の後、今年度の活動計画について協議・確認を行いました。ほぼ月1回の取組ですが、これまでも毎回、和気あいあいと楽しく取り組んできました。毎年、継続して参加してくださる方々、また初めて参加という方々、それぞれに楽しい学びあいができることを期待しています。来月、6月13日(木)には、門川小学校保健委員会と共催し、五ヶ瀬町立五ヶ瀬中学校の戸敷二郎校長先生をお招きして、スマホやゲーム機などのメディアと子どもの成長や睡眠との関係についてお話をさせていただきます。多くの皆様に参加していただきたいと考えています。よろしくお願い致します。

